

Ergebnisse 9. Spieltag

SG Rommersheim – SG Nusbaum	3:2
SG Weinsheim – SG Badem II	2:4
SG Arzfeld – TuS Daun	1:0
SG Pronsfeld – SG Hillesheim	2:5
SG Fließem – SG Neidenbach	1:0
SG Stadtkyll II – SG Bettingen	1:2
SG Wallenborn – SV Neunkirchen	2:3

Top 3 Torschützen



1. Sebastian Zimmer	SG Wallenborn	11
2. Markus Kolf	SG Nusbaum	10
3. Benjamin Duckart	SG Wallenborn	8
Joschka Trenz	SG Arzfeld	8

Tabelle



1. SG Bettingen	9	23:7	22
2. SG Wallenborn	9	34:14	19
3. SG Rommersheim	9	19:17	17
4. SG Nusbaum	9	21:12	16
5. SG Arzfeld	9	20:18	16
6. SG Stadtkyll II	9	18:12	13
7. SG Neidenbach	9	19:14	13
8. SV Neunkirchen	9	14:18	13
9. SG Hillesheim	9	17:22	12
10. SG Fließem	9	10:22	10
11. SG Badem II	9	13:24	9
12. SG Pronsfeld	9	16:20	8
13. SG Weinsheim	9	11:23	5
14. TuS Daun	9	10:22	3

Rückblick SG Pronsfeld – SG Hillesheim 2:5

Schlechteste Leistung seit vier Jahren

„Mir ist immer noch nicht klar, woran es lag. Aber die 20 Minuten nach dem 1:3 waren das Schlechteste, das ich in den vier Jahren als

Trainer von Pronsfeld gehen habe“, zeigte sich Heribert Reiffers nach der Partie gegen Hillesheim einigermaßen ratlos.

Und das, obwohl Wolfram Zimmer die Gastgeber gleich in der ersten Minute in Führung geschossen hatte und Stefan Kill nach einem tollen Pass von Tobias Heinen sogar das 2:0 auf dem Fuß hatte. Mit einem Doppelschlag in der 33. und 39. Minute drehten Christian Schneider und Johannes Bernardy aber die Partie. Als Pronsfeld nach der Pause noch mal Gas geben wollte, traf Tobias Barger in der 47. Minute nach einem Konter zum 1:3.

Was dann passierte, war der beschriebene, kollektive Blackout von Pronsfeld, der schon nach drei Minuten zum nächsten Gegentor führte. Rene Hochmann traf nach einem Strafstoß zum 1:4. Stefan Kill konnte in der 65. Minute zwar noch mal verkürzen, aber der zweite verwandelte Elfmeter von Hochmann brachte die endgültige Entscheidung. Sehr zur Freude von Hillesheims Trainer Toni Maci: „Nach dem 0:1 hat die Mannschaft Charakter gezeigt. Das war nach den letzten Niederlagen sehr wichtig.“



Hillesheims Kapitän Fabrice Henschel kann von Pronsfelds Stefan Kill nicht gestoppt werden.